

#SÜD-OST 21. Februar 2019

Sachsen-Anhalt – Neujahrsempfang im Landtag

Traditionell haben auch dieses Jahr die demokratischen Parteien des Landtages Sachsen-Anhalt zum Neujahrsempfang geladen.



Der Vorsitzende des EVG Landesverbandes, Kollege Dieter Posner, hat es sich nicht nehmen lassen, am Neujahrsempfang der Partei DIE LINKE als Gast teilzunehmen.

Nach der Begrüßung und Eröffnung durch den Fraktionsvorsitzenden von den „Linken“, Thomas Lippmann, zog der Ministerpräsident von Thüringen, Bodo Ramelow, als Gastredner die Anwesenden in seinen Bann.

In seinen Ausführungen sprach Ramelow viele Themen an, die unsere EVG Mitglieder „auf dem Herzen liegen“. Unter anderem ging er auf die verpflichtende Daseinsvorsorge der Regionalverkehre ein. Die „Ostrenten“ waren ein Thema. Aber es dürfen auch nicht die Augen verschlossen werden vor der immer noch vorherrschenden Abwanderung von jungen Leuten und Fachkräften in den Westen und die Gefahr der erstarkenden „neuen Rechten“.

Alles in Allem – wieder einmal eine gute Chance für uns Gewerkschafter,
unsere Themen auch den Landespolitikern „auf die Fahnen zu schreiben“!